
T
recomenda que não se coma
carne vermelha serve como
um momento de reflexão para
os católicos e este ano não
está sendo diferente.

Iniciada na quarta-feira de
cinzas, os quarenta dias que
antecedem a Semana Santa
é também um período de boa
expectativa para comerciantes
que trabalham peixes, maris-
cos e frutos do mar em diver-
sos pontos da cidade, entre
eles o Mercado do Peixe, em
Águas de Meninos.

Ontem, a movimentação
ainda não era tão alta no lo-
cal, mas os vendedores já
apostavam no aumento do flu-
xo de clientes do início desta
semana para a próxima. È o
caso de José de Almeida, 55
anos. “Acho que por termos
tido o carnaval agora, e casar
quase com o final do mês, as
pessoas estão esperando
chegar o salário para come-
çar a fazer esse tipo de com-

odo ano, quando se
chega o período da
quaresma aumenta
o consumo de pei-
xes e mariscos. A  tra-
dição católica que

Comerciantes esperam aumento da venda de pescados
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Vendedores que trabalham com peixes e frutos do mar estão na expectativa de ter uma Semana Santa bem cheia
pra.  Tem muita gente que já
faz a compra do mês inteiro e
estoca no freezer. Tenho vári-
os fregueses de Vilas do Atlân-
tico que fazem isso. Compram
quilos de peixes e de maris-
cos e estocam em casa”, co-
mentou.

E os valores continuam
em conta, pelo menos em
comparação com os últimos
anos, não apresentaram tan-
to aumento.  “O peixe que mais
sai aqui é o corvina. Porque
ele é bom,  tem uma carne
gostosa, que absorve bem o
tempero e o preço é bastante
em conta”, acrescenta, dizen-
do que o quilo está saindo
entre R$ 17 a R$20 o quilo.

Ele explica ainda que
além do corvina sai bastante
o pistola, as arraias e os ro-
balos. “São peixes bastante
saborosos, com carne farta,
fácil de tirar as espinhas.
Caem muito bem no almoço
e na janta, o povo gosta mui-
to”, acrescenta ele.

Uma volta no Mercado do
Peixe foi e é possível perce-
ber que os preços não se di-
ferenciaram tanto do ano pas-
sado. Praticamente não hou-
ve aumento, e, segundo os
vendedores, a quantidade do
produto este ano vai ser mai-

Motorista por
aplicativo é
encontrado morto

O corpo do motorista
de aplicativo Victor Sacra-
mento Bernardes, 28
anos, foi encontrado na
tarde de sábado (17), no
bairro de Boca da Mata,
em Salvador.

 O encontro do
cadáver foi confirmado por
equipes do 22º Batalhão
da Polícia Militar (BPM)
que foram foram aciona-
das após denúncia de
que um corpo havia sido
abandonada em um
matagal na Quadra F,
Caminho 6, no bairro.
Victor estava desapareci-
do desde o dia 7 de
fevereiro.

No local onde o corpo
dele foi encontrado, houve
um isolamento da área
para que a Polícia Técnica
(DPT) realizasse a perícia
e removesse o corpo.

or do que ano passado. Isso
porque, conforme explica An-
tonio dos Santos, a expectati-
va é que o movimento seja
maior. “Não sou letrado moço,
mas dá para perceber que a
população tá melhor empre-
gada, né? Estão ganhando
dinheiro e ano passado a si-
tuação ainda tava muito difícil
pro povo. Este ano acho que
as pessoas vão aderir a ceia
da Semana Santa com mais
fé e mais vontade”, afirmou.

O preço do quilo de atum
está entre R$ 19, o robalo ver-
melho de fundo e a pesca
amarela R$ 45. “Não vamos
ter muito aumento de preço, a
depender da escassez do pro-
duto no mar O robalo se a gen-
te subir vai ser pra no máximo
R$ 47”, pontuou.

A dona de casa Maria
Cláudia de Assis, moradora da
Lapinha, fazia compras de ca-
marão no mercado para um
bobó de aniversário da filha de

23 anos e também aproveita-
va para pesquisaar os preços.

No mercado, o preço do
camarão varia entre R$ 25 e
R$ 50 o quilo. A corvina, peixe
mais procurado, é vendido por
valor entre R$ 18 e R$ 20. “Até
então estou achando os pre-
ços muito parecidos com o
ano passado. NA verdade,
aqui é um lugar muito em con-
ta para comprar pescado. Eu
como moro perto, venho sem-
pre”, disse.

A dona de casa contou
que este ano a Semana San-
ta vai ser mais farta. “O mari-
do teve aumento, minha filha
conseguiu emprego, então
acho que a mesa vai ter bas-
tante comida, como Jesus
gosta. De fartura e divisão”,
disse, aos risos.

Os vendedores do local
contam esperam que este
ano o local tenha um esque-
ma especial de vendas, assim
como no ano passado, quan-
do teve u horário de funciona-
mento estendido, e um vira-
dão – noite e madrugada com
as lojas do mercado abertas.
“Espero que sim, porque é
bom pra gente que vende, pro
povo que pesca e pra quem
compra. Todo mundo sai ga-
nhando”, acrescentou Antonio.
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SE LIGUE
Chegou a hora do peixe, se aproxima a Semana Santa

Em discussão,
mulher é atropelada
pelo ex-namorado

Uma mulher foi
atropelada pelo ex-
namorado durante uma
discussão no bairro Praia
de Iracema, em Fortaleza
(CE). O caso aconteceu na
última segunda-feira (12),
mas só agora que as
imagens foram
divulgadas.

A vítima subiu no capô
do carro para evitar que o
veículo fosse levado pelo
homem. Nas imagens, é
possível ver o momento
em que a mulher está
agarrada no automóvel,
enquanto o ex-companhei-
ro assume a direção.

Foto- Romildo de Jesus

Por Considera-lo inconsti-
tucional, ou contrário ao inte-
resse público, o prefeito de
Conceição do Coité, Marcelo
Araújo, emitiu nota ao presi-
dente da Câmara de Vereado-
res, José Jailmo (Nego Jai) no
dia 16 deste mês, vetando o
projeto de Lei número 03/2024,
que previa o aumento de sub-
sidio dos vereadores a partir
do exercício de 2025. Essa
matéria foi apresentada pela
Mesa Diretora da Casa da Ci-
dadania, no último dia 5 de fe-
vereiro, propondo um reajuste
de 72,7%, pelo qual os 15 par-
lamentares que recebem men-

Prefeito de Coité veta aumento salarial de vereadores
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salmente R$ 8.016,83, passa-
riam a ganhar R$ 13.850,00 a
partir de 1º de janeiro do ano
vindouro. Todavia o prefeito
conforme disse, baseado na
Lei Orgânica do Município, ve-
tou o projeto.

Ao ser questionado sobre
os três anos de gestão muni-
cipal, ele disse que investir na
Educação é preparar os jovens
para o futuro de Coité, da Bahia
e do Brasil. É com essa visão
que o prefeito da “Rainha do
Sisal”, classifica a sua admi-
nistração na prefeitura local,
justificando o trabalho que vem
realizando nesse segmento.
“Investimos pesado na requa-
lificação das 61 escolas muni-
cipais, na qualificação dos pro-

fessores, na reforma, cobertu-
ra, construção de quadras es-
portivas e ginásios de espor-
tes (21) e temos nove em an-
damento”. Ele garante que
vem fazendo uma gestão ja-
mais vista no município, sobre-
tudo na geração de emprego e
renda para a população, quali-
ficação de mão-de-obra atra-
vés do Qualifica Coité, ao aten-
dimento da população na saú-
de, e investimento na agricul-
tura.

Adianta também que três
creches serão construídas,
uma delas no povoado de
Onça. Estão em reforma três
das cinco praças que passa-
rão por obras de requalificação
na sede: Praça da Quadra, do

bairro do Açudinho e do Está-
dio Municipal, encontram-se
com os serviços em andamen-
to. Já as Praças da Matriz e da
Praça da Bíblia, estão em pro-
cesso de licitação. A avenida
Otacílio Gonçalves de Araújo,
(saída para Riachão do Jacuí-
pe), será reformada. “Essa é
uma obra do governo do esta-
do, mas vamos fazer, assim
como fizemos na Avenida Luiz
Eduardo Magalhães e na en-
trada do Açudinho, preparando
dessa forma, Coité para rece-
ber turistas, empreendimen-
tos e investimentos, gerando
emprego e renda para o nos-
so povo”, assinala.

Com relação ao Hospital
Municipal Hamilton Rios de

Araújo, uma promessa de cam-
panha, Marcelo Araújo disse
que devido à dimensão da obra,
o primeiro passo será a aloca-
ção de recursos. “Desde janei-
ro de 2022, já temos R$ 10 mi-
lhões disponíveis na Caixa Eco-
nômica Federal (CEF) e esta-
mos aguardando autorização
dos poderes estadual e fede-
ral”, reclamando da morosida-
de da Vigilância Sanitária da
Bahia e do Ministério da Saúde
na aprovação do projeto, o que
no entanto foi conseguido em
outubro do ano passado. Rela-
ta que os projetos já estão em
análise na CEF. “Estou absolu-
tamente convencido que até o
mês de junho iniciaremos a
construção do hospital”.


